

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les étudiants de l'ISEN Ouest brillent lors du concours national de code Euro Information

L'ISEN Ouest a accueilli pour la première fois, mardi 7 octobre, une étape du concours de code organisé par Euro Information. Pendant deux heures, de 20 h à 22 h, des étudiants venus de nombreuses écoles françaises ont relevé des défis d'algorithmique et d'optimisation dans une ambiance à la fois intense, conviviale et résolument tournée vers l'innovation.



Au terme de la compétition, Ewan Ménahëze, étudiant du cycle post-bac Informatique et Numérique de l'ISEN Ouest, s'est hissé à la 3^e place du classement national, sur un total de 307 participants.

Une performance exceptionnelle : un étudiant de l'ISEN Ouest sur le podium national

Un véritable exploit, fruit d'une rigueur sans faille, d'une grande persévérance et d'une maîtrise avancée du langage C++, qu'il a utilisé pour résoudre les différents problèmes du concours.

Avec un score remarquable, Ewan rejoint ainsi le cercle restreint des finalistes nationaux, confirmant la qualité de son parcours et l'excellence des compétences techniques développées au sein de sa formation.

CONTACT PRESSE

Direction de la Communication de l'ISEN Ouest
communication@isen-ouest.yncrea.fr

EN SAVOIR PLUS

isen-ouest.fr

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

« Cette performance met en lumière le sérieux, l'ambition et la créativité de nos étudiants. Elle illustre parfaitement l'esprit ISEN : relever des défis techniques avec engagement et curiosité », souligne Marc Faudeil, Directeur Général de l'ISEN Ouest.

Une dynamique collective inspirante

Au-delà de ce résultat individuel remarquable, les étudiants de l'ISEN Ouest ont brillé collectivement :

Quatre d'entre eux se classent parmi les trente premiers du classement national, mêlant étudiants de la formation initiale et apprentis du cycle ingénieur.

Cette réussite collective témoigne de la qualité de l'enseignement dispensé à l'ISEN Ouest, mais aussi de l'esprit d'entraide et de collaboration qui anime les étudiants, habitués à travailler en projet comme en compétition.

Une première édition à Nantes, un format à renouveler

Accueillie dans un environnement stimulant dans les locaux récemment construits sur le campus de Nantes, cette première édition a rencontré un vif succès. Les participants ont souligné le caractère formateur du concours, qui permet de se confronter à des problématiques concrètes, d'expérimenter de nouvelles approches et de développer des réflexes de résolution de problèmes.

Forte de cette réussite, l'ISEN Ouest entend réitérer et développer ce type d'événements dans les prochaines années, afin de nourrir l'esprit d'innovation, la pratique intensive du code et le goût du défi qui caractérisent ses formations.

Plus d'informations : <https://isen-ouest.fr>

À propos de l'ISEN Ouest

L'ISEN Ouest est une école d'ingénieurs reconnue par la CTI (Commission des Titres d'Ingénieur). Elle forme chaque année plus de 1 400 élèves sur ses campus de Brest, Caen, Nantes, Paris et Rennes. L'ISEN est un EESPIG (Établissement d'Enseignement Supérieur Privé d'Intérêt Général) engagé dans une pédagogie innovante et tournée vers les transitions numériques, énergétiques et environnementales au cœur de l'IA.

CONTACT PRESSE

Direction de la Communication de l'ISEN Ouest
communication@isen-ouest.yncrea.fr

EN SAVOIR PLUS

isen-ouest.fr

